思いを込めて始業式では、

次のようなお話を

〇それをできる人

が「思いやり」が

ある人です。

子どもたちにしました。

山北小学校 学校だより 山北っ H30, 4, 12

渕上 佳宏

文責

学や進級を待ち侘びていたかのようです。 を更に成長させるチャンスです。一人ひとり が、この一年間、学習や体験活動、遊びなど、 てくれることを期待しています。このような いろいろなことを経験し、更に大きく成長し 入学や進級といった学年の節目は、自分自身 今年は、 春の訪れが早く、子どもたちの入

> 〇山北小はなぜ「山北」というのでしょう? 〇ものごとには、「理由」があります。 〇「なぜ」と考えることがきる人は、 由を考えることがお勉強です。 お勉強 その理

> > う

れました。早く本校の生活に慣れてくれるよ

みんな優しく接してほしいと思います。

さん(二年男子:福岡県飯塚市立

四月から、三人の転入生が山

北小に来

てく

前期始業式でのお話しの概要

新

いお友達です

〇お友達が悲しそ 〇人の心にも「理 うにしている時 由」があります。 が上手になります。 を考えてみまし など、その「理由」 (4月10日) 男子 女子 合計

在籍児童数 年 13 11 12 5 5 学年 16

務

職

笹原

(本校三年目

地域の皆様の協り、少しずつ自立

さを感じました。また、多数のご来賓の皆様にご参列していただき、

大きめの制服に身を包んだ少し緊張気味の一年生の姿に、微笑まし

四月十日(火)に二〇人の新入生を迎え、

入学式を行いました。

ご入学おめでとうございます

まさに「子どもは地域の宝」ということを実感し、子ども達を預かる

我々教職員の責任の重さも痛感しました。

子どもは集団の中でさまざまな課題と出会いながら、少しずつ自己

力をいただきながら、子どもたちを健やかに育てていきたいと思

どうぞよろしくお願いいたします。 入学式で一年生にお願いしたこと

社会性を育んでいきます。学校は家庭と連携し、

〇お友だちと「なかよし」になること

〇自分のことは自分でできるようになること

〇気持ちのよい元気なあいさつをすること

第1学年 第2学年 第4学年 7 第6学年 7 14 43 107 計 64

教 職 員

さん

(四年男子:熊本市立

さん

(四年女子:

福岡県飯塚市立

教務·二年担任 教校 年 担 任 頭 三牧 西﨑 渕上 佳宏 由美 公久 (高校教育課から) (本校三年目) (本校三年目) (本校四年目)

三年 五. 年担 担 山王堂佳代 波多野克彦 (本校二年目) (南関第二小から)

年 担 任 北原 池田 博明 (本校四年目) (本校三年目)

音・家専科 養教 田﨑 堀 まゆ 明美 (本校七年目) (本校二年目)

特支教育支援員 (本校七年目

特支教育支援員 (本校二年目) (八嘉小から)

英語指導助手(ALT)

ファウラ・ジョセフ・ジョン

(前期

英語指導助手(ALT) 教職員全員が一致団結し、「認め、 レイエス ヴァレリア ほめ、 (後期) 励

まし、 伸ばす」教育実践を行って参ります。